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öffentlich 
Top 8 Sonstiges 

 
 

 
Frau Oehme bittet um Informationen, wer für die Beschattung der Spielplätze im Ort verantwort-
lich ist. Die Nutzbarkeit der Spielflächen ist in den Sommermonaten auf Grund der starken Son-
neneinstrahlung extrem eingeschränkt; gleiches gilt für einige Fuß- und Radwege. 
Herr Matz bittet um die Übergabe einer Liste und konkrete Benennung der Objekte als Grundlage 
für die Erarbeitung eines Antrages für die nächste Ortsbeiratssitzung. 
 
Herr Wartenberg bittet um Informationen zum Sachstand der Mietzahlungen für das Bürgerhaus 
des Bürgervereins Fahrland. Eine Stellungnahme zum entsprechenden Beschluss des Ortsbei-
rates liegt bisher nicht vor; wird aber nochmals abgefordert. 
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